

Im Zeichen des Wassermanns

Wassermänner kann man nur schwer durchschauen und niemals begreifen. Sie sind absolute Individualisten und haben ein starkes Freiheitsbedürfnis. Sie sind tolerant, freundlich und großzügig – jedoch auch ungeduldig und immer für Überraschungen gut. Sie tun meistens das, was man nicht vermutet – da richtet sich der Wassermann ganz nach seinen Stimmungen.

(Quelle: <http://herzogpark.de/pp/sternzeichen>)



Seit vier Jahren veröffentlicht Pharo-Marketing von Hansgrohe einen Jahreskalender, dessen Motive im Zeichen des Wassers stehen. Der erste Kalender beinhaltete die zwölf Sternzeichen. Nach einer Idee von Thomas Kettner und Horst Schmieder entstanden Unterwasser-Fotos, interpretiert von fünf Schwimmerinnen und einem Schwimmer. Heute nun die Darstellung des Sternzeichens Wassermann, das die Zeit vom 20. Januar bis 17. Februar umfasst.